

BANDO

D. RAÚL VALCARCE DÍEZ, ALCALDE DEL ILMO. AYUNTAMIENTO
DE CARRACEDELO

HACE SABER

EXTENSIÓN DE FIBRA OPTICA VILLANUEVA DE LA ABADÍA

Que la empresa de telecomunicaciones ADAMO TELECOM IBERIA S.A. en colaboración con BETELING CONSULTORIA E INGENIERIA S.L.U ha ejecutado en fechas recientes el Plan de Despliegue de Red de Telecomunicaciones de Fibra Óptica hasta el hogar (FTTH) en Villanueva de la Abadía con lo que, tras años de reivindicaciones por parte de este Ayuntamiento, se ha dado solución al problema de conexión a internet que sufría dicho núcleo.

DADO PARA GENERAL CONOCIMIENTO Y CUMPLIMIENTO
Carracedelo, 21 de noviembre de 2023
EL ALCALDE

